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COMUNE DI PISA            

Consiglio Territoriale di Partecipazione N. 2 
Tel. 050/531436 – fax050/524756 -ctp2@comune.pisa.it 

Via Donizetti  CEP – Pisa 
 

 
VERBALE DELLA COMMISSIONE NUM. 4  del   15 giugno 2015 

 
ORDINE DEL GIORNO  (come da convocazione del 01/06/2015) 
 

1. Costituzione Comitato Permanente per le attività sul territorio 
2. Varie ed eventuali 

 
CONSIGLIERI PRESENTI:   

Presidente Commissione 4 CPT2 Carla Ricci; Consiglieri Nicola Grande, Monica Bertolini, Sergio 
Brondi. Elisabetta Ria.  

CONSIGLIERI ASSENTI GIUSTIFICATI:  Maurizio Ferrucci 

PRESENTE Tiziana Fustini, Responsabile Partecipazione 

SOGGETTI PRESENTI:  

Yari Flammia - Associazione Pugilistica Galilei  

Kety Ghelardi - Comitato il Muretto 

Sonia De Falco - Associazione Sportiva Pisa IES 

Nencini Maurizio e Pavolettoni Riccardo- Associazione Canottieri Giacomelli 
 
Antonella Vanni - Coop.va Sociale Arnera Centro aggregativo Giovani LAB 
 

INIZIO DELLA SEDUTA: ore 21:20 

Il verbale viene redatto dal Consigliere Elisabetta Ria 

INTRODUCE: Pres.  Commissione 4 del CTP2 Carla Ricci  
 
La Presidente spiega che la Commissione 4, sulla base dell’esperienza del Carnevale del CEP e 
della festa dello Sport, sentite anche alcune istanze di cittadini, vorrebbe favorire la nascita di un 
Comitato eventi, formato da cittadini e supportato dal CTP2, per l’organizzazione di eventi sul 
territorio del CTP competente. 
La Presidente informa di aver provveduto a convocare le 12 realtà associative che avevano 
manifestato la volontà di aderire al Comitato eventi, ma si sono presentate alla seduta solo in 5 : 
L'Associazione Sportiva Pisa Ovest, anche se non è potuta essere presente fisicamente, ha fatto 
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pervenire una proposta per la costituzione del Comitato e l'organizzazione dello stesso, dimostrando 
in tal modo la volontà di aderire.  
 
INTERVENTI:  

1. Il Consigliere Nicola Grande espone le finalità del Comitato che si possono sintetizzare 
nell'incoraggiamento all'aggregazione, nel rinnovamento e stimolo alla socializzazione che, ad oggi, 

si sono perdute.  

2. La Presidente Carla Ricci afferma che attraverso l'ideazione e l'organizzazione di eventi si puo' 

riformare un tessuto sociale più coeso e rendere vitale la rete sociale dei luoghi. 

3. Yari Flammia fa presenti di non aver capito bene il funzionamento del Comitato, di essere 
disponibile a creare eventi relativi alla sua attività sportiva ma di non sapere bene come 
attivarsi. 

4.  Kety Ghelardi manifesta la volontà del Comitato il Muretto di aderire a tale proposta, anche per 

avere un alternanza di luoghi in cui rappresentare eventi e dice di essere disponibile a provare ad 

iniziare un percorso. 

5. Sonia De Falco dice di aver ben presenti le difficoltà di far rete ma di essere disponibile con 
la propria Associazione a cercare una modalità per far funzionare il Comitato. 

6. Pavolettoni Riccardo dichiara di essere intervenuto per capire in che cosa consiste il 
Comitato eventi, a cui l’Associazione Canottieri Giacomelli potrebbe essere interessata 
anche se palesa molte perplessità. 

7. Antonella Vanni esprime la volontà di iniziare un percorso e esorta a concretizzare in 
quanto, secondo lei, se le cose non si iniziano a fare non si capisce se possono funzionare. 

 

La Commissione decide di effettuare una nuova riunione il giorno 24 p.v. alle ore 21.00; nel 
frattempo la Presidente si impegna a contattare coloro che avevano in un primo tempo dato 
l'adesione ma che non si sono presentati.  
La seduta si conclude alle ore 23.00. 

 


